

**Carta de Francisco Ayala a Antonio Gallego Morell (20/06/1971)**

Madrid, 20 de junio de 1971

Sr. D. Antonio Gallego,

Decano de la Facultad de Filosofía y Letras,

Universidad de Granada

Mi querido amigo:

Durante los últimos días de mis clases recibí su carta con la partida de bautismo, cuyo envío le agradecí muchísimo. No le escribí a usted de inmediato por las prisas de los exámenes y finales de curso, pero lo hago ahora desde Madrid, donde pasaré probablemente una gran parte del mes de julio, y donde espero que tomaremos juntos el café a que usted alude cualquiera de estos próximos días. Avíseme en cuanto llegue. Mi dirección es Marqués de Cubas 6, tercero derecha, y el teléfono 231.6721.

A mí también me gustaría visitar Granada, y más en compañía de usted; pero temo que ahora no podrá ser, a causa de mis ocupaciones inmediatas. Y en cuanto a las fechas que me propone para dar una conferencia, tampoco estarán disponibles, pues debo regresar a Estados Unidos a comienzos de septiembre, si no antes. Pero, en cambio, quizá pudiera hacerse en el invierno, en que pienso darme otra vuelta por España. Ya hablaremos de todo ello cuando nos veamos.

Entre tanto, le saluda muy cordialmente

Francisco Ayala.-

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Gallego Morell, Antonio

**DESTINO:** Facultad de Filosofía y Letras, Universidad de Granada

**ORIGEN:** Madrid

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO. ILLINOIS 60637 / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET